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DADOS GERAIS 

Data: 18/10/2017 Local: AGEM Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Rafael Luiz Redó Garcia CDHU 

Maria Claudia P. Souza CDHU 

André Rogério de Santana PM de Bertioga 

Andrea Maria PM de Cubatão 

Carlos Alberto Soares de Souza PM de Guarujá 

Convidados:  

Hélio Vieira AGEM 

Sânia C. Baptista AGEM 

Ariel Alexandre dos Santos AGEM/CONDESB 

Luciana Freitas AGEM/CONDESB 

Mariana Dudge CDHU 

Mônica Rossi CDHU 

Juliana Nascimento dos Santos PM de Bertioga 

David Mendonça PM de Cubatão 

Ana Carolina Correia PM de Cubatão 

Adriana Rachid PM de Guarujá 

Carla Guimarães Pupin PM de Santos 

Carolina Duque de Pinho UFABC 

Gilmara Gonçalves UFABC 

Flávia Feitosa UFABC 

Rosana Demaldi UFABC 

Pauta divulgada em:  
11/10/2017 

Reunião iniciada às:  
10h15 

Término da Reunião às:  
12h00 

 

OBJETIVOS 

 Item I - Continuidade dos trabalhos do Sistema de Informações Metropolitanas -  
SIM da Baixada Santista; 

 Item II - Levantamento dos custos da Habitação de Interesse Social (unidade 
habitacional e infraestrutura) da Baixada Santista; 

 Item III - Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Itanhaém, Mongaguá, Praia Grande e São Vicente. 
Estado: Saneamento e Recursos Hídricos e Energia e Mineração. 
 

 Os trabalhos foram abertos pelo Sr. Rafael Redó, justificando a ausência do 

Coordenador nesta Câmara Temática Sr. Luiz Carlos Rachid e passou ao Item I da 

pauta dando continuidade aos trabalhos onde foram tratados os seguintes 

Ata de Reunião ordinária da Câmara Temática de Habitação N 006/2017 
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REGISTROS 

aspectos: 

 Item I: Informado que o SIM foi apresentado em reunião do CONDESB; 

 Plano Regional de Habitação da Baixada Santista está com aval da Secretaria de 
Estado de Habitação; 

 CDHU contratou a Universidade Federal do ABC; 
 Secretaria de Estado de Habitação fez apresentação do SIM no Painel A Tribuna e 

no Sindicato do Comércio Varejista; 

 Falado que faltam as informações dos municípios de Peruíbe e Mongaguá e foi 
estipulado pelos presentes o prazo até o dia 27 de outubro, para que possam 
subirem as informações ao SIM; 

 Guarujá: faltam assentamentos a serem incluídos e a UFABC não conseguiu 
visualizar as informações no sistema; 

 Santos: Informações foram upadas no dia 17 de outubro; 
 Cubatão: Dados foram sobrepostos por informações enviadas do Cidade Legal e 

PHLIS está desatualizado nos bairros cotas; 
 Bertioga: Está com todas as informações porem o PLHIS identificou alguns erros; 
 Peruíbe: Tem PLHIS porém não validado; 

 Itanhaém: Tem informações, porém não condiz com as do Litoral Sustentável; 
 Mongaguá: Não tem informações; 
 Praia Grande: PLHIS não tem mapeamento e há diferenças nos perímetros; 
 São Vicente: Tem todas as informações; 
 UFABC: Dados estão sendo caracterizados através da integração de diversos dados 

para classificação de assentamentos; 
 Necessitam de liberação do perímetro pela EMPLASA; 
 Não tem PLHIS de Mongaguá. 

 O Sr. Rafael Redó se disponibilizou a fazer contato com os municípios que não 
subiram as informações ao SIM, para treinamento na AGEM no dia 20 de outubro; 

 O Diretor Executivo da AGEM Hélio Vieira, havia solicitado planilha dos municípios, 
porém recebeu apenas a do município de Guarujá; 

 Item II: Falado que será feita leitura das tipologias e traduzidas para dados para 
que hajam as modelagens das características e arvores de prioridade; 

 Item III: As próximas reuniões foram marcadas para os dias 08 de novembro 
com a pauta: Critérios de prioridade, 22 de novembro e 06 de dezembro; 

 Sugerido criação de grupo de trabalho para tratativas sobre regularização 
fundiária; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 
  

Santos, 18 de outubro de 2017. 
 
 
 

HELIO VIEIRA 
Coordenação 

 
 
ARIEL ALEXANDRE DOS SANTOS  
Secretário 


